

Tagesausflug der Staffel Ulm



Am 27. Mai machte die Staffel Ulm einen Tagesausflug nach Mittelfranken.

In Feuchtwangen besuchten wir einen passionierten Hobby-Flugzeugbauer, der seit 30 Jahren diesem ungewöhnlichen Hobby nachgeht. Er baut in seiner Freizeit ein ALBATROS Jagdflugzeug aus dem 1. Weltkrieg originalgetreu nach. Diese Maschine ist inzwischen zu über 90% fertiggestellt.

Weiterhin baut er eine Messerschmidt Me 109 (meistgebautes deutsches Jagdflugzeug aus dem 2. Weltkrieg). Auch dieses Flugzeug befindet sich bereits im Endstadium und wird voraussichtlich noch in diesem Jahr fertig-

gestellt. Die Baugruppen der Maschine sind sogar vom Luftfahrtbundesamt abgenommen, so dass sich die Me 109 vielleicht eines Tages wieder in die Lüfte erheben kann. Wir sind bereits zum wiederholten Mal bei ihm zu Gast und danken dafür, dass er uns seine Exponate zeigt.

Nach dem Mittagessen reisten wir weiter nach Leutershausen.

Dort besuchten wir das neue Gustav Weiskopf Museum. Der Flugpionier Gustav Weiskopf hat vermutlich schon vor den Gebrüdern Wright den ersten Motorflug der Geschichte durchgeführt. Das Museum ist



in einem historischen Gebäude sehr modern und informativ gestaltet. Auch ein Nachbau des Fluggeräts Nr. 21 B von Gustav Weisskopf ist dort zu sehen.

Nach einer Stärkung mit Kaffee und Kuchen traten die Teilnehmer am späten Nachmittag die Heimreise an.

Bernd-Ulrich Haake

